



Ravensburg, 21. August 2025

Sonderzüge zum Bad Wurzacher Stadtfest Die Moorbahn fährt an beiden Tagen

Am Samstag, 30. August, gibt es Sonderzüge auf der Moorbahn anlässlich des Bad Wurzacher Stadtfests. Die Züge fahren viermal hin und viermal zurück. Am Sonntag ist regulärer Fahrtag. Somit gibt es Zugverkehr nach Bad Wurzach an beiden Tagen des Festwochenendes. Das ermöglicht das Land Baden-Württemberg.

Am Samstag, 30. August, fahren die Züge ab Aulendorf in Richtung Bad Wurzach um 10.37, 12.37, 14.37 und 16.37 Uhr. Zurück geht es ab Bad Wurzach um 11.34, 13.34, 15.34 und 17.34 Uhr. Ein- und Aussteigen kann man auch in Bad Waldsee.

Am Sonntag, 31. August, fährt die Moorbahn nach ihrem regulären Fahrplan mit Abfahrten in Aulendorf um 8.37, 10.37, 14.37 und 16.37 Uhr sowie ab Bad Wurzach um 9.34, 11.34, 15.24 und 17.34 Uhr. Auch diese Züge halten unterwegs in Bad Waldsee.

Viele weitere Verbindungen von und nach Bad Waldsee sowie Leutkirch bekommen Festgäste auch mit den Regiobus-Linien R80 und R90 des Landkreises Ravensburg geboten. Sie fahren täglich und jede Stunde, bis in die Nacht hinein. Auch die Linie 216 von und nach Biberach eignet sich, insbesondere am Samstag, für die An- und Abreise. Die Bushaltestelle „Salvatorkolleg“ liegt in direkter Nähe zum Stadtfest.

Individuelle Verbindungen liefert die elektronische Fahrplanauskunft, zum Beispiel auf www.bodo.de oder in der bodo-App. In allen Zügen und Bussen gelten die regulären Fahrscheinangebote, unter anderem das Deutschlandticket und die bodo-Tageskarten für Einzelpersonen oder Gruppen. Auch in den Zügen der Moorbahn sind Fahrscheine erhältlich. Fahrräder fahren in den Zügen kostenlos mit. Mehr zur Moorbahn, inklusive weiterer Ausflugstipps: www.moorbahn.eu

Pressekontakt

Felix Löffelholz (montags bis donnerstags)

Tel.: 0751 361 41 33

Anne Hackert (freitags)

Tel. 0751 361 41 34

E-Mail: presse@bodo.de